

Jahresrückblick 1988

Am 19.11.1988 eröffnete Obmann Alois Esterbauer die 15. Jahreshauptversammlung. Schriftführer Franz Blümel trug den Jahresrückblick 1988 vor. Kassier Manfred Kaurer informierte uns über den neuesten Kassiestandof, der nach Prüfung des Kassenprüfers Manfred Wolfgang für in Ordnung befunden wurde, der Kassier wurde dann entlastet. Anschließend wurden vom Wahlleiter Reinhold Egger die Neuwahlen ~~stimmig abgehalten~~ der Funktionäre durchgeführt.

In ihren Stellungen wurden bestätigt Alois Esterbauer als Obmann, Manfred Kaurer als Kassier, Reisinger Ludwig als Tourenreferent und Gerhard Stopfer als Obmann Skilverein. Erstmals in der langen Männerolomäne wurde Sabine Egger als Schriftführerin gewählt. Die übrigen Funktionäre sowie die Klusschuh Mitglieder konnten wieder für ein weiteres Jahr gewonnen werden.

Der Obmann überreichte Josef Reschenhofer den Tourenpokal für die meist gefahrenen Veranstaltungen.

Mit dem Vorausblick für das Jahr 1989 wurde der offizielle Teil beendet und die Jahreshauptversammlung klang mit einem gemütlichen Beisammensein aus.

Die Weihnachtsfeier am 10.12.1988 war für das Jahr 1988 die letzte Veranstaltung. Port konnte Obmann Alois Esterbauer neben zahlreichen Mitgliedern auch den Bürgermeister Franz Brunner sowie den Kassenleiter Hermann Pohn begrüßen.

Nach dem Weihnachtslied wurde eine Trauerminute eingelegt, in der wir an verunglückte Motorradfahrer gedachten. Bei einem guten Essen und einem Glas Wein fand die Weihnachtsfeier ihren gemütlichen Abschluß.

Am 26.11.1988 hielt der MSC die Siegerehrung und Abschlußfeier des Grenzlandcups - Autostalom ab. Welche in kleinem Kreise reichlich begossen wurde.

Die erste Veranstaltung im Neuen Jahr war am 21.1.1989 der MSC-Maskenhall wo die Top-Band Pandys zum Tanz aufspielte. Wir konnten zahlreiche Masken und Zaungäste im Gasthaus Schaninger begrüßen.

Vom 18.2.1989 wurde in St. Jakob in Tiebach am die Altskirennmeisterschaft abgehalten. Wie immer wurde dieser Skilanglauf auch ein gemütlicher Rüttelkampf. Bei einem großen Starterfeld konnten sich folgende Teilnehmer an die Spize setzen:

Damen:

- 1) Egger Sabine
- 2) Novi Karin
- 3) Egger Michaela

Herrn:

- 1) Stopfer Gerhard
- 2) Stopfer Josef
- 3) Hochrathl Franz

Da unser Club nicht nur an Motorrädern interessiert ist, sondern auch an ein bißchen Kultur bewußt der Dienstagabend vom 31.3.89 im Gasthaus Schaninger mit dem Titel "Mit dem Motorrad durch Kulturland".

Da wir uns als aktiver Club auch Kopfzerbrechen um unsere Saison machen, zeigte der Fahrsicherheitswettbewerb für Zivilarbeiter am 16.4.89, welche gemeinsam mit der Fahrschule Kern organisiert wurde.

Nach der Clubmeisterschaft ^{Bereich} ~~für~~ Autostafette am 20.5.89 wurde am 21.5.89 bei strahlend schönem Wetter der Grenzlandcup Autostafette abgehalten.

Die Clubausfahrt vom 1.6.89 - 4.6.89 führte uns heuer an den Gardasee. Dort konnten wir außer Kultur und Ruhe auch noch Regen und Schnee genießen.

Auch heuer sollte der MSC-Großenegger wieder ein Jubiläum feiern, nämlich sein 15. Grenzland-Motorenradtreffen welches vom 28.-30. Juli abgehalten wurde. Wie es sich für ein Jubiläumstreffen wohl gehört, war dies eines der schönsten und gemütlichsten Treffen seit Jahren.

Wie bereits die Ausschreibung angekündigt hat wurde unser Clubausflug vom 5.-8.10.89 eine Traumreise. Eine Reise die nicht voll gepackt war mit Tumulten und Führungen, sondern eine Reise die für Ruhe und Entspannung sorgt. Nicht nur das Meer war groß, sondern auch die Stimmung war feucht, heut und fröhlich.

Naum zu Pause angekommen lud der MSC mit dem Gasthaus Scherings am 26.10.89 zum Frühschoppen ein.

Das regnerische Wetter am 4.11.89 konnte keinen slovan hindern an der Schrausenpulver-Rally teilzunehmen. Ein so großes Starterfeld konnten in all den Jahren nicht verzeichnen.

Platzierungen:

- 1) Wolfgang Haußler
- 2) Boris Ester hauer
- 3) Nori Ervin.

Und somit wären wir auch schon am Ende unseres vierzigsten angefangen, welches mit dem heutigen SA endet.